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    乾 希生 搾乳係 入社2年目

profile

楊 慶裕  哺育係  入社3年目

    profile

    渡辺 大地  圃場管理係  入社4ヵ月

がんばる社員たちの

なぜこの会社へ？

の生 声

“ハマる” 販促 濱野販促企画株式会社さんに取材して頂きました。

新しい仕事を任せてもらえる機会が多く、
やりがいを感じます。

かわいい牛たちに癒やされながら
仕事できるのが幸せです。

先輩が楽しそうに働いているのを見て、
転職を決意。

未経験者でも安心して働けます。

COWRODは酪農に『興味がある人・就職したい人・転職したい人』を全力で応援します。

Q.なぜ、この会社に就職したのですか？

A.もともと酪農の仕事がしたくてここに就職しました。毎日決まった作業
だけでなく牛に関わることは何でも挑戦したい私にとって、搾乳や除糞、
体調管理や毎日乗るショベルの点検まで色々な仕事ができて大変勉強に
なっています。

Q.将来、どんな酪農家になりたいですか？

A.牛の治療に使う薬や獣医の診断が必要かどうか、自分で判断できるよう
になるのが今の目標です！いろんな技術を習得して、削蹄や人工授精もで
きるようになりたいです。

Q.就活でこの会社を選んだきっかけは？

A.畜産関係の仕事を探していた時、社長のインスタを見て雰囲気の良
い会社だと感じました。「動物が好き」「やってみたい」という気持
ちで入社しました！最初は悩むときもありましたが、上司や先輩のお
かげで気持ちが楽になり仕事の理解も深まりました。

Q.どんな仕事をしていますか？

A.いま一生懸命取り組んでいることは、仔牛を健康に育てること。仔
牛は感染症を起こしやすいので免疫と抵抗力を上げるため、生活環境
や飼育方法の改善など様々な課題があります。プレッシャーもありま
すが、この仕事にやりがいを感じています。

Q.ズバリ、この会社の魅力は？

A.未経験者でも安心して働けるところです！職場の人たちは丁寧に教えて
くれるし、なんでも聞きやすい環境です。みんな仲が良く仕事が終わって
からもずっと話をしていたり、バーベキューや歓送迎会などのイベントも
あり、本当に雰囲気が良い職場だなと思っています。

Q.職場で心がけていることは？

A.未経験者とはいえ今までの社会人経験から、どんな仕事でも人としての
マナーを守ることは大切です。ここで働く人たちがみんな、どのように仕
事をしてどのように行動しているのか、周囲の人に興味・関心を持つこと
で学ぶこともたくさんあります。
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